

Premiere für Ida Neubecker

Dreieich – Der nächste Spieltag für die Teams des Golfclubs Neuhof in der 2. Bundesliga Mitte steht an: Die Frauen gastieren am Sonntag in Kronberg, die Herren spielen beim Marienburger Golf Club.

Die Dreieicherinnen wollen dabei die Tabellenführung verteidigen. Trainer Steve Morland sagt: „Wir freuen uns sehr darauf, nach den Corona-Einschränkungen wieder die Vierer spielen zu dürfen. Wir haben hart trainiert

und gehen hoch motiviert in den Spieltag. In Kronberg wird Ida Neubecker ihre Premieriere in unserer Bundesligamannschaft feiern und alle im Team drücken ihr die Daumen.“

Die Dreieicher Herren hoffen

auf eine Überraschung beim Favoriten in Köln. Trainer Michael Mitteregger berichtet: „An den Schwachstellen, die sich am ersten Spieltag gezeigt haben, haben wir gearbeitet und reisen jetzt verbessert zu den Marienbur-

gern. Unsere Motivation könnte nicht größer sein und wir wollen den MGC auf seiner eigenen Anlage herausfordern und bestenfalls gewinnen, zumindest aber den zweiten Platz in der Gruppe

vorn